

# Mantan Bupati Serang Taufik Nuriman Minta Warga Pilih Andika-Nanang di Pilbup 2024

written by Kabar 6 | 20 Oktober 2024



[Kabar6](#) – Mantan Bupati Serang Ahmad Taufik Nuriman meminta warga Kabupaten Serang untuk memilih pasangan Andika Hazrumy-Nanang Supriatna pada Pilkada Kabupaten Serang atau Pemilihan Bupati (Pilbup) Serang 2024. Taufik menyebut merestui pencalonan pasangan Andika-Nanang setelah kehadiran Andika beberapa waktu lalu di kediamannya.

“Andika itu kemarin ke rumah, intinya minta restu dan doa. Sebagai orang tua tentu saya mendoakan yang muda,” kata Taufik dalam sambutannya pada pertemuan tatap muka Andika sebagai calon bupati dengan warga di Kampung Kalanganyar, Desa Singamerta, Kecamatan Ciruas, Minggu 20 Oktober 2024. Hadir pada acara kampanye terbatas pasangan calon nomor urut 1 itu, politisi Demokrat Kabupaten Serang yang juga putra Taufik, Eki Baehaki.

Taufik menyebut nomor urut 1 sudah sangat merepresentasikan keunggulan, terlebih konteksnya pada kontestasi Pilkada. “Jadi mau apa-apa juga kan mulainya dari nomor satu. Insya Allah ini

pertanda baik,” kata mantan Bupati Serang dua periode ini.

**\*\*Baca Juga:** [Solidkan Mesin Partai, Golkar Target 75 Persen Suara Menangkan Andika -Nanang di Pilbup Serang](#)

Taufik berpesan jika Andika kelak terpilih sebagai Bupati Serang agar menggiatkan kembali kegiatan-kegiatan keagamaan di masyarakat. “Misal waktu saya (bupati) itu ada jumat keliling. Jadi di situ selain keagamaan juga sekaligus forum kita pemerintah dan masyarakat membicarakan pembangunan,” kata Taufik yang pada satu periode terakhir dirinya memimpin didampingi Ratu Tatu Chasanah sebagai wakil bupatinya. Tatu yang kemudian menjabat Ketua DPD Golkar Banten melanjutkan Taufik menjadi Bupati Serang dua periode hingga saat ini.

Sementara itu Eki Baehaki sendiri mengaku banyak kesamaan dengan Andika, sehingga saat partainya memutuskan mendukung Andika, dirinya merasa bersyukur. Sebagai sama-sama politisi muda, kata Eki, banyak hal gagasan dan program Andika yang Eki juga merasa sependapat.

Eki menyebut program Andika di mana dirinya sependapat di antaranya adalah prioritas alokasi kuota lowongan kerja di industri di Kabupaten Serang untuk warga Kabupaten Serang. “Insya Allah ke depan Pak Andika jadi Bupati, masalah pengangguran ini akan teratasi dengan program dan kebijakan itu,” kata Eki yang kini duduk sebagai Wakil Ketua Fraksi Demokrat DPRD [Kabupaten Serang](#).

Andika sendiri dalam sambutannya mengaku bersemangat kaitan mendapat dukungan dari Taufik dan Eki tersebut. Andika berjanji akan menjalankan amanah sebaik-baiknya jika kelak terpilih sebagai Bupati Serang. “Termasuk soal giat keagamaan itu, saya dan Pak Nanang bahkan sudah mencantumkan dalam visi misi pencalonan kami penguatan peran alim ulama dalam pembangunan,” paparnya.

Lebih jauh Andika juga mengaku meminta doa dan dukungan dari warga [Kabupaten Serang](#) khususnya Ciruas di mana dirinya

melakukan pertemuan hari itu atas fasilitasi keluarga besar Taufik. “Mohon doa dan dukungan bapak ibu semua, dan jangan lupa untuk memilih nomor satu pada saat pencoblosan nanti,” kata Andika.

Sebelumnya sekitar beberapa bulan lalu diberitakan Andika ditemani Ketua DPD Golkar Kabupaten Serang Fahmi Hakim mengunjungi Taufik di kediaman Taufik di Kota Serang. Dalam kunjungan dimana Taufik juga didampingi Eki itu Andika menyebut Taufik merestui dan mendoakan pencalonannya di Pilkada Kabupaten Serang.

Untuk diketahui pasangan Andika-Nanang telah secara resmi terdaftar sebagai pasangan calon pada Pilkada Kabupaten Serang 2024 dengan nomor urut 1. Keduanya diusung oleh 6 partai yaitu Golkar, PDI Perjuangan, PKB, Demokrat, PPP dan PKN. Keduanya juga mendapat tambahan dukungan dari 4 parpol yaitu Partai Buruh, Partai Gelora, Partai Hanura dan Partai Ummat.

Andika adalah politisi Golkar yang merupakan mantan Wakil Gubernur Banten. Sementara Nanang Sekretaris Daerah Kabupaten Serang yang mengundurkan diri untuk dapat mendampingi Andika di Pilkada [Kabupaten Serang](#) 2024 ini. (Red)